
Frau Bühse spricht sich in diesem Zusammenhang für den verstärkten diebstahlsicheren Bau 
von Fahrradunterstellmöglichkeiten aus. 
 
Beschluss: Kenntnisnahme 
 
 


